



Presentan en la Cámara de Diputados la lectura dramatizada “Don Quijote de la Mancha”



Forma parte de las actividades del Espacio Cultural San Lázaro

No.2233

Presentan en la Cámara de Diputados la lectura dramatizada “Don Quijote de la Mancha”

- Forma parte de las actividades del Espacio Cultural San Lázaro

En el marco del Miércoles Cultural impulsado por el Espacio Cultural San Lázaro, el cual busca promover las grandes obras y autores literarios, se llevó a cabo la lectura dramatizada “Don Quijote de la Mancha”, de Miguel de Cervantes Saavedra.

Previo a la presentación de esta puesta en escena, la directora de Bibliotecas y Archivo de la Cámara de Diputados, María Vázquez Valdez, explicó que Don Quijote de la Mancha es la obra más conocida de Miguel de Cervantes Saavedra y una de las más importantes de la literatura universal.

Agregó que la primera parte se publicó a principios del Siglo XVII en 1605, mientras que la segunda parte se dio a conocer en 1615. “Con los años esta obra ha cobrado una gran fuerza y relevancia en la literatura universal”.

Esta lectura rescata el espíritu esperanzador del Quijote, el cual es idealista, pero profundamente humano.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

28/07/2022

LEGISLATIVO

La lectura dramatizada realizada en las instalaciones de la Biblioteca de la Cámara de Diputados estuvo a cargo de la compañía de teatro Manuel Bauche Alcalde y dirigida por Carla Lorena Bauche.

Esta compañía cumple 56 años de trabajos ininterrumpidos, misma que ha representado a México en diferentes países en varios festivales con más de 40 obras en diversos géneros.

Los nueve actores en escena dieron vida al cuadro tragicómico de la vida y andanzas de dos personajes don Quijote, un hidalgo de 50 años llamado Alonso Quijano, quien decide ser un caballero andante como aquellos que aparecen en sus libros de caballerías favoritos en compañía de su escudero Sancho Panza.

Don Quijote sale solo en busca de ser armado caballero. Durante el recorrido, el protagonista desata su imaginación y pone de manifiesto su locura deformando la realidad que lo rodea. Por un lado, confunde una venta con un castillo, a un ventero con el señor del castillo, quien lo nombra caballero y le sigue la corriente.

Después de conseguir su cometido, don Quijote va en busca de aventuras y pretende solucionar las injusticias. Una de ellas, es el abuso de poder de Juan Haldudo, un labrador, con su mozo Andrés. Otra tiene lugar con unos mercaderes toledanos, cuando pretende que estos reconozcan a Dulcinea del Toboso como la dama más bella del mundo. Al final, don Quijote es apaleado por los comerciantes.

A través de sus peripecias muestra la importancia de seguir los sueños a través de la fe, que el mal se debe combatir sin temor, amar la pureza, buscar la verdad del error, a pesar de caerse se debe continuar con la frente en alto.